

## 2022 国際教養科 NEWS 8 月

## 中学生体験入学 (7/29, 30)

7月29日(金)、30日(土)に中学生の体験入学が行われ、今年も国際教養科の生徒たちがお手伝いをしました。まず全体会で、2年国際教養科の生徒6名が、パワーポイントを使って国際教養科紹介のプレゼンを英語で行いました。在校生のリアルな学校生活の様子がよく分かって頂けたと思います。今回は軽い体操や中学生からの質問タイムを設けるなど、例年にも増して活発なやり取りが見られました。中学生の皆さん、熱心にプレゼンを見て、多くの質問を出していただきありがとうございました。

その後は「総合英語」「Debate Discussion」に分かれ、授業を体験してもらいました。中学生の皆さんが非常に積極的に取り組んでおり、各クラスで活発な授業が行われていました。終了後には1、2年国際教養科の生徒計14名が4(5)名ずつのグループに分かれて各教室に出向き、国際教養科の説明をしながら中学生と交流会を持ちました。クラス全体への説明後も個別に中学生からの様々な質問を受け、それに答えていました。

多くの方に興味を持ってもらい、国際教養科を目指してほしいと思います。ご参加頂いた中学生の皆さん、引率、保護者の皆様、ありがとうございました！

＜プレゼンの様子＞※左上一体操タイム 右下一質問タイム



<授業での交流の様子>

8-②

